

# Retours en classe sur le spectacle *Quête*

Suite au spectacle auquel vous avez assisté, voici quelques suggestions de questions, non exhaustives, en lien avec la représentation. Pour rappel, toutes les réponses sont bonnes. Il ne s'agit que d'interprétation et de ressenti individuel.

1. Qu'est-ce que vous retenez de ce spectacle ? Est-ce que quelque chose en particulier vous a marqué ?
2. Comment avez-vous trouvé les personnages ? En connaissiez-vous déjà ?
3. Quels sont les ressorts comiques ? Autrement dit, qu'est-ce qui vous a fait rire ?
4. Est-ce qu'il y a une morale à l'histoire ?
5. L'enchaînement des séquences ou chapitres du spectacle étaient-ils tous clairs ?

## Quelques mots sur les intentions autour du spectacle

L'Impolie est une compagnie de théâtre créée en 2018 à la Chaux-de-Fonds par Juliette et Jonas Vernerey, deux frères et sœurs. Accompagnée de comédien·nes suisses et belges, Juliette Vernerey s'est basée sur la version du roman *L'Enchanteur* de René Barjavel pour mettre en scène *Quête*. « *La plupart des participants à ce spectacle se sont rencontrés à l'Institut National Supérieur des Arts du Spectacle (INSAS), une école nationale, magnifique, mais par contre ridiculement pauvre en matériel et en locaux. Nous avons ainsi été formés à travailler avec peu, ce qui nourrit la créativité* », explique la metteuse en scène. En parlant du ton humoristique du spectacle, elle dit ceci : « *Je voulais trouver un autre chemin, moins évident, que celui de l'ironie, pour parler des différents thèmes abordés dans Quête. Comme si les personnages, eux, n'avaient pas été conditionnés comme nous le sommes aujourd'hui. Nous cherchons le 1er degré. Encore une fois, comme des enfants qui jouent à un jeu très sérieux.* »

Si vous souhaitez faire des retours ou à adresser vos questions à l'équipe de médiation, n'hésitez pas à scanner ou cliquer sur le QR Code :

